

n



Nerón

¿A QUÉ ÉPOCA PERTENECIÓ?

Nació en el año 37 en Anzio y murió en Roma alrededor del año 68.

¿EN QUÉ SE DESEMPEÑABA?

Fue el último emperador romano de la dinastía Julio-Claudia. Su reinado se inició bajo la influencia de Burro y del filósofo Séneca, a través de los cuales era Agripina la verdadera dueña del poder. Tras cinco primeros años de reinado bastante tranquilos, recordados más tarde como uno de los mejores periodos de la historia romana, el emperador empezó a convertirse en un tirano. La oposición al Senado y la necesidad de dinero para hacer frente a los numerosos gastos del aparato imperial, llevaron al emperador a recurrir a la habitual política de condenas y confiscaciones contra grandes propietarios de la aristocracia romana acusados de delitos de lesa majestad, así como a devaluar la moneda.

Pronto aparecieron diversos complots para deshacerse de Nerón.

¿QUÉ ROL CUMPLIÓ EN SU ÉPOCA?

Nerón sería considerado por los historiadores cristianos como aquel precursor de las persecuciones a los seguidores de las enseñanzas de Jesús de Nazaret.



Neron
37 Anzio / Roma 68.
Último emperador romano de la dinastía Julio-Claudia .

:: Foro imperial romano.

¿CUÁL FUE SU LEGADO?

Mandó a construir obras de arte, esculturas y edificios.